

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

1er Congrès ordinaire du RPM : "Tirer les leçons du passé"

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Les "Patriotes" ont mis les petits plats dans les grands à l'occasion du premier Congrès ordinaire de leur formation politique, le Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) qui s'est ouvert hier à Libreville. Avant la prise de parole du président du RPM, plusieurs chefs de partis amis ont décrypté les errements et autres travers de l'opposition. De François Ndong Obiang (RÉAGIR) à Paulette Missambo de l'Union nationale (UN), en passant par Pierre-Claver

Maganga Moussavou du Parti social démocrate (PSD), la tonalité employée a été quasiment identique. Ces derniers ont fustigé un certain nombre de maux dont les guéguerres intestines, l'ostracisme et le phénomène d'abstention. Occasion pour les pairs de l'ancien député du 4e arrondissement de Libreville de militer pour une véritable coalition de l'opposition. Un challenge bien évidemment auquel adhère entièrement Alexandre Barro Chambrier. "Notre responsabilité est lourde pour conduire ce combat à bon port", a-t-il déclaré. Par la suite,

il a exhorté ses pairs à faire montre de clairvoyance. Aussi soutient-il qu'il "faut tirer les leçons du passé", une allusion aux précédentes élections. Particulièrement la dernière présidentielle. Par la suite il a donné le ton des travaux. "Il nous faut ajuster notre ligne politique au contexte actuel et réaffirmer notre engagement dans l'opposition", a-t-il déclaré à l'endroit des congressistes. La clôture de cette grand-messe aura lieu ce dimanche.



Photo: Jocelyn Abila

Barro Chambrier prononçant son allocution à l'ouverture du 1er Congrès ordinaire du RPM.

Maganga Moussavou félicite la Cour constitutionnelle

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

Le leader du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou, s'est félicité, jeudi dernier, au cours de la conférence de presse qu'il a animée au siège du PSD, de la récente décision d'annulation, par la Cour constitutionnelle, des résultats des législatives partielles au 1er siège du département de l'Ogoulou. Sa satisfaction était d'autant plus perceptible que selon lui, la haute juridiction a dit le droit.

Dans la perspective de la reprise prochaine du scrutin, il a souhaité qu'une délégation conjointe de la Cour constitutionnelle et du Centre gabonais des élections (CGE) se rende dans le département de l'Ogoulou de manière à éviter que les dysfonctionnements et autres errements dûment constatés le 15 octobre dernier, lors du scrutin, ne se répètent. "Il ne s'agit pas seulement de repartir aux élections dans les mêmes conditions et prétendre gagner.



Photo: Jocelyn Abila

Le leader du PSD, Pierre Claver Maganga Moussavou, répondant aux journalistes.

Il faudrait qu'elles se déroulent dans des bonnes conditions et que le meilleur gagne", a-t-il indiqué. Dans la foulée, il a annoncé la reprise sous peu des Congrès provinciaux de sa formation politique interrompus pour cause des législatives partielles. Abordant la question des catastrophes naturelles survenues récemment dans plusieurs localités du pays, il a invité "l'État à prendre le temps nécessaire pour rendre viables les terrains". Histoire d'éviter que les drames vécus récemment ne se reproduisent.

MAUREL & PROM
GABON



Le Directeur Général, les membres du comité de Direction et l'ensemble du Personnel de Maurel & Prom Gabon, profondément émus par la disparition brutale de Monsieur **Barnabé Babé MBANGALIVOVA**, Gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, adressent à la famille, à l'administration ainsi qu'aux populations du Moyen-Ogooué leurs sincères condoléances et les prient de trouver ici l'expression de leur profonde compassion.